

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Serge Ahmed Mombo reste aux commandes de la LFE

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Il y a certes eu un du suspense et une montée d'adrénaline au milieu du dépouillement, pendant que les deux candidats étaient au coude à coude, mais la différence a fini par être faite dans les ultimes instants du décompte : Serge Ahmed Mombo a remporté le duel qui l'opposait à Paul Ulrich Kessany Zategwa. Avec 15 voix contre 9, le président sortant a été réélu à la tête de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), samedi 26 juin au PK 27.

En dehors du Foyer du football et animation de Libreville (FFAL) écarté du vote par la commission électorale dirigée par Ulrich Joumas, la majorité des délégués représentant le collège électoral composé de six sous-ligues (Akanda, Libreville,

Owendo, Noya, Komo-Mondah et Komo-Kango), et les quatorze clubs (Académie Club de Libreville, Académie des Étoiles de Libreville, Académie des Pépites d'Or, TP Akwembe, Badji FC, Ballon d'Or, Centre Sportif de Libreville, Élités Sports, Eddy Sport, FFAL, Littoral FC, Sécu FC, Sporting Nyanga et AS Val) ont donc opté pour la continuité qu'incarne l'ancien arbitre international. Lequel, après avoir vu les bilans moral et financier de son bureau validés la veille lors de l'assemblée générale ordinaire, a bien conscience que le score réalisé par son challenger est un écho aux manquements de son premier mandat.

C'est pourquoi, tout en promettant de mobiliser les énergies nécessaires pour faire mieux, il est conscient qu'il sera attendu dans la concrétisation des promesses de campagne. Avec pour

principaux challenges, la dynamisation du football féminin, des championnats D3 et D4 plus attractifs, la relance du beach-soccer et du futsal, la révision des statuts et règlements régissant le fonctionnement de la LFE. Mais également tenir compte des griefs exprimés par les trois sous-ligues les plus éloignées de Libreville. La construction du futur siège de la LFE à Ntoum aidera probablement Serge Ahmed Mombo et ses collaborateurs à occuper une position géographique plus centrale et surtout d'être en phase avec les attentes des différentes entités affiliées. Perdant magnifique, Paul Kessany a pour sa part certainement pris rendez-vous pour des succès futurs. Pour peu que reste intacte son ambition d'apporter sa contribution au développement du football gabonais.



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

Serge Ahmed Mombo rempile pour une olympiade et a des challenges à relever.

La main tendue de Mombo à Kessany

W.N.
Libreville/Gabon

PAUL-ULRICH Kessany n'a pas à rougir de sa défaite à l'élection du bureau directeur de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE). Bien au contraire ! Ses adversaires lui promettaient une vraie désillusion. Voire une déculottée. Mais il n'en fut rien ! L'ancien international gabonais a même obtenu le 1/3 des voix des 25 délégués présents. Sans doute séduits par son projet novateur.

C'est également un message fort lancé à Serge Ahmed Mombo par les neuf électeurs qui ne lui ont pas accordé leurs suffrages. Le nouveau président devra donc en tirer toutes les leçons. Sachant que les chantiers sont nombreux et les moyens financiers limités, le nouveau président a tendu la main à Paul Kessany afin de travailler ensemble pour le développement du football dans la province de



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

Serge Ahmed Mombo donnant l'accolade à son challenger Paul Kessany après sa réélection à la tête de la LFE.

l'Estuaire. L'ancien capitaine des Panthères, tout au long de sa campagne, a rencontré une vingtaine de patrons d'entreprises pour accompagner le football domestique dans la province. Ces derniers

peuvent donc être d'un apport important pour développer ce football. Ne dit-on pas que seul on va plus vite, mais ensemble on va plus loin ? C'est donc ensemble que le football dans la province ira de l'avant.

CE QU'ILS EN ONT DIT...



Photo: DR

• **Serge Ahmed Mombo** : "Je ne peux que me réjouir de cette victoire. Nous sommes conscients de la tâche ardue qui attend notre équipe. Dans les tout prochains jours, nous allons nous concerter avec nos partenaires afin de mettre en place un cahier de charges pour définir nos priorités. À l'endroit de mon jeune frère Paul Kessany, que je félicite au passage, je lui dis tout simplement que nous devons travailler ensemble pour développer le football de la province. Car, il a de très bonnes idées. Par conséquent, il faudrait que nous puissions nous mettre ensemble pour la construction du football de notre pays. Nous avons besoin de tout le monde et de toutes les forces vives pour avancer."



Photo: DR

• **Paul Ulrich Kessany** : "Je suis heureux qu'au sortir de cette élection nos idées aient porté. Quand vous voyez le résultat du scrutin, on comprend qu'il y a certains qui aspiraient au changement et c'est le plus important à retenir. Dans cette élection, nous avons démontré nos capacités, nous, anciens footballeurs, qu'on peut jouer un rôle important dans le développement du football de notre pays. Je promets d'être aux côtés de tout le monde. Car il y a de nombreuses attentes. Je retiens surtout le fait qu'il y a des gens qui ont envie de changer. Nous avons perdu la bataille et non la guerre. Nous sommes tous là pour être utiles au football, c'est le plus important."

Propos recueillis par PSNB